
 
 
 
 
理事会のご報告 
2015 年 2 月 7 日に理事会が開催されました。 
●議事の内容 
■主要行事報告  松原会長 
１ 活動報告 松原会長 
（１） 資源回収のカメラ設置について区から報

告がありました。区内で 6 台使用し期間

を決めて各町会の回収場所に設置し、盗難

の状況などを確認しているそうです。区内

全域のサホートは出来ない状況です。 
（２） 優良ごみ集積所設定制度がはじまります。

分別のルールが守られているか、管理がで

きているか等いくつかの審査があるよう

です。 
（３） 火災の原因は、タバコ、放火、ガステー

ブルになっています。ご注意ください。 
（４） 東部事業部会がありまた。 
（５） 12月26日~30日まで夜警を行いました。

ご協力ありがとうございました。 
（６） １月 9 日に青年育成東部地区委員会があ

りました。40 周年記念の新年懇親会が行

われました。 
（７） 1 月 13 日中野区町会連会 27 年度新年懇

親会があり、代表が参加しました。 
（９）1 月 19 日中野消防署協働五団体の新年賀

詞交換会がありました。 
（10）1 月 26 日中野区防犯パトロール団体交流

会がありました。パトロールの際にゴミ

拾いを行っていることや、学校下校時の

みはりなど様々な活動報告がありました。

当町会も、ゴミ拾いなどを実施したいと

考えています。方法は後日、理事会で検

討します。 
（11）1 月 16 日地域事業部会 区民センターで

実施されました。今年の講演会は、大藪

正哉さんに「毎日ニコニコいきましょう」

というタイトルで実施されます。詳細は

後日ご連絡いたします。 
（12）2 月 28 日 地域事業部会があります。 
（13）宝仙寺の節分会柴燈大護摩供養の案内が

きています。今年は私（会長）が参加し

ます。 
（14）1 月 24 日に町会の新年会を行いました。

幹事の皆さんはご苦労様でした。 
 

 
 
 

 
 
 

■行事のご報告 
●十中避難時運営会議  2 月 9 日 

鍵の保管、運営マニュアルの確認等が中心で

す。参考となるのは、阪神淡路大震災です。

都市部の地震対応が中心となります。マニュ

アルと実際の対応等、綿密な協議が必要です。 
■もちつき大会 12 月 20 日（土）12 時～ 

今年は参加者が少なく準備した餅米も多少

余り気味だったと思います。又、つき手が不

足してかなり大変な餅つきとなってしまい

ました。来年は事前の連絡やお手伝いの方々

など広く声をかけて行きたいと思います。 
 
 

●2 月 3 月の主な行事 
■初午  2 月 23 日  10:00 
 旗の申し込みがあります。又、22 日（日）に

は旗の取り替えなどの 
準備をいたします。 
■防犯パトロール 
 2 月 7 日 2 月 15 日 
■理事会 
 3 月 7 日 
 
 
■会館屋上の工事について 
10 年がたち修復工事が必要です。 
金属部分のサビの問題と、防水 
工事が必要です。昨年、1 社から 
見積書頂きましたが、金額が高く 
今後、複数の工事会社 
から見積書をとる予定です。 
 
 
●理事さんの募集  
理事として町会行事の運営に携わって頂く方々を 
募集しています。年齢は問いません。又、土日だけお 
手伝い頂く方も大丈夫です。地域の発展にご協力頂く 
たいと思います。 
 

 
編集後記 

 ★振り込み詐欺が増加しています。当町会でも発生 
しています。自分だけは大丈夫ということはありませ

ん。充分ご注意ください。 
インプルエンザも流行しています。体調には十分ご注

意ください。 

塔ノ山町会からのお知らせ 
平成 27 年 02 月 07 日 
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